

# Consignes d'arrivée

290 Route des Eguilles 06470 Beuil les launes

## Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD  
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM AT THE LATEST

### Etape 1 / Step 1

**Se rendre à l'appartement:** Rendez vous au 290 Route des Eguilles à Beuil les launes

**Acces to the apartment :** Meet at 290 Route des Eguilles à Beuil les launes



### Etape 2 / Step 2

**Accéder à la résidence:** Une fois garé devant le chalet il faut faire le tour du chalet pour passer par la porte d'entrée. La boîte a clefs se trouve a gauche de la porte d'entrée entouré en rouge.

**Getting to the residence:** Once parked in front of the chalet, you need to walk around it to reach the front door. The key box is located to the left of the front door, highlighted in red.

## Etape 3 / Step 3



### **Accéder à l'appartement:**

Une fois devant la boîte à clés, enlever le capot de celle-ci, faire le code envoyé via la messagerie. Faire le code et appuyer sur les deux boutons en même temps sur les côtés. Récupérer les clés puis refermer la boîte à clés en brouillant le code.

**Access to the apartment:** Once in front of the key box, remove its cover and enter the code sent via messaging. After entering the code, press both side buttons simultaneously. Retrieve the keys, then close the key box and scramble the code.

## Etape 4 / Step 4



**Profitez de votre séjour**

**Enjoy your stay**